

第39回例会報告(4月21日)

【出席報告】

- ・会員数 60名 ・出席数 39名 ・欠席数 21名
 ・当日出席率 72.00% ・前々回修正出席率 100% 24回目
 <欠席会員> 青野、原田、檜垣(俊)、檜垣(巧)、飯、菅、冠、川上、近藤(正)、真部、松木、宮本、竹田、田中
 [免除会員] 原(真)、近藤(憲)、松本、村上(敬)、中川、白石(天)、宇高
 <4/7欠席補填> (3/29今治南)原(竜)、西本、(4/4今治北)川上、香西、村上(修)、村上(裕)、佐伯、重松、竹田、(4/5松山)原田、(4/12今治南)檜垣(圭)、檜垣(巧)、越智(務)、(4/18今治北)青木、十河

- 会長報告・4月16日に松山西RC創立40周年記念式典に8名で出席しました。
 ・4月17日に今治市内3RC合同27名で「四国一週歩き遍路 ロータリーの輪プロジェクト」を実施、延命寺 - 南光坊 - 泰山寺と歩きました。
 幹事報告・5月1日からロータリーレートが1ドル=108円(現行102円)に変更します
 ・地区のロータリー100周年事業として、佐藤千壽PGの講演集「巡礼 - ロータリー100年 - 」をガバナー事務所から全員に頂いています。
 ・「今治RC定款・細則」を配付しています。
 ・回覧物;「友」インターネット速報、ボランティア情報、他

外部卓話 「異文化との出会い」 今治市国際交流協会 元事務局長 志賀英文氏

2002年12月から2年間、JICA(ジャイカ)のシニアボランティアでチュニジアに派遣され、イスラム文化を体験した。チュニジアは北アフリカの地中海に面した国で人口は約970万人、首都はチュニス。治安はアフリカで最良といわれる。国教はイスラム教で、コーランの教えが生活の中で至る所に見える。祈りは1日5回。食事は豚肉を食べず、アルコールも飲まない。国民の休日“犠牲祭”があり、各家で羊を1頭、神に捧げる。その肉を貧しい人にも分け与える。結婚式には8回招かれた。この国の女性はイスラム教徒としか結婚できない。披露宴はジュースとお菓子が少し出るだけ。そして音楽のボリュームをいっぱい上げて夜中まで踊る。新郎新婦以外は手を取って踊らない。葬式は香典もなく、お祈りするだけ。全て土葬だ。お店に行っても日本のお客様は“神様”ではない。ここでは神は「アラ」しかないのだ。ラマダン(断食)も経験した。日の出から日の入りまで何も口に出来ない。一緒に行った13人の中で完全に励行できたのは1人だけだったが、現地の方は祭り気分で楽しんでた。バカンスシーズンが来ると2週間連続休暇を取り、貧しい中にも精神的豊さがある。また、陽気で親日的だ。しかし反米感情は強い。彼らは「インシャラ」(神の御心のままに)と言って時間には無頓着、鷹揚だ。滞在してみて日本の素晴らしさ(食文化、街の美しさ、工業製品の品質の高さなど)が見えて来ました。



- <ゲスト> 今治市国際交流協会 元事務局長 志賀英文氏
 <来訪ロータリアン> 今治南RC;古賀計久氏、今治北RC;檜垣為雄氏

次回例会(4月28日)

【会員卓話】 吉武 誠治氏

- | | | |
|---------|--------------|--------------|
| <会員誕生日> | 近藤 憲司氏(4/28) | 金森 節生氏(4/29) |
| | 渡辺 易廣氏(5/2) | 門田 精二氏(5/5) |
| | 宇高 司郎氏(5/9) | |
| <夫人誕生日> | 伊藤 良臣氏(5/1) | 西信 正男氏(5/4) |
| <結婚記念日> | 香西 幹夫氏(4/28) | 渡邊 一志氏(4/28) |
| | 青木 収氏(5/5) | 尾越 優氏(5/10) |
| <入会記念日> | 村上 敬朋氏(5/1) | |

〔献立;寿屋〕